

RATHAUSKORRESPONDENZ

Zweite Ausgabe

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

45

Wien, am 9. Februar 1935

Historisches Museum der Stadt Wien.

Auf viele Anfragen wird mitgeteilt, dass das Historische Museum der Stadt Wien derzeit noch geschlossen ist. Die Wiedereröffnung erfolgt am kommenden Dienstag.

80. Geburtstag des Prof. Hofrates Dr. Riehl.

Bürgermeister Richard Schmitz hat an Universitätsprofessor Hofrat Dr. Gustav Riehl, der morgen, Sonntag, seinen 80. Geburtstag feiert, ein Glückwunschsreiben gerichtet, in dem es heisst: "Die Feier Ihres 80. Geburtstages bietet mir den willkommenen Anlass, Ihnen die herzlichsten Glückwünsche im Namen der Stadt Wien und in meinem eigenen Namen zu übermitteln. Die österreichische Gelehrtenwelt gedenkt an diesem Tage Ihrer hervorragenden Verdienste um die medizinische Wissenschaft, der Sie dank Ihrer bewunderungswürdigen Geistesschäfe in vieljähriger **Lehrtätigkeit** und Wirksamkeit im öffentlichen Leben gedient haben. Wie alle Ihre Freunde und Verehrer erfüllt es auch mich mit besonderer Freude, dass es Ihnen gegönnt ist, in ungebrochener Geisteskraft auf Ihre erfolgekronnte Lebensarbeit zurückblicken zu können.

Um Ihr Lebenswerk, das den Ruf Wiens als Zentrum der ärztlichen Wissenschaft weit über die Grenzen der Heimat hinaus getragen hat, durch ein äusseres Zeichen dankbarer Anerkennung zu ehren, werde ich bei der nächsten Sitzung der Wiener Bürgerschaft den Antrag stellen, Ihnen die altehrwürdige Auszeichnung der Stadt Wien, die Grosse Goldene Salvatormedaille zu verleihen".

14.000 Personen besichtigen die Festausschmückung im Rathaus.

Während am Freitag 5.300 Personen gezählt worden waren, die die anlässlich des Balles der Stadt Wien durchgeführte Ausschmückung des Festsaales und der Stiegenhäuser im Rathaus besichtigten, waren es heute am zweiten Tag der Besichtigung bereits 8.500 Personen, so dass Freitag und Samstag insgesamt 13.800 Besucher die Stiegenhäuser und den Festsaal durchschritten. Um dem Andrang gerecht zu werden, wurde verfügt, dass die Festausschmückung auch morgen, Sonntag, von 10 Uhr bis 18 Uhr besichtigt werden kann. Eintrittsgebühr 50 Groschen. Die Einnahmen fliessen gleich dem Reinertragnis des Balles den Armen Wiens zu.

Der Ball der Stadt Wien.

In der Teilnehmerliste des Balles der Stadt Wien ist versehentlich Seine Durchlaucht der regierende Fürst Franz von und zu Liechtenstein angeführt worden. Der Fürst konnte jedoch wegen Familientrauer am Ball nicht erscheinen.

Verkehrsverbesserung auf der Linie 59.

Die Betriebsdauer der Strassenbahnlinie 59 ist am Abend verlängert worden. Demnach geht von kommenden Mittwoch an der letzte 59er ab Endstelle Lainz zum Neuen Markt um 23 Uhr 26 und ab Neuer Markt nach Lainz um 0 Uhr 10. An Sonn- und Feiertagen fährt der letzte 59er von der Endstelle Oper nach Lainz (Speising) um 0 Uhr 12.